

# Usuarios manifiestan descontento ante aumento de tarifas de Movistar

Autor Administrator  
Thursday, 02 de July de 2015  
Modificado el Wednesday, 01 de July de 2015

Por tercera vez

Este nuevo ajuste de precios que está conforme la normativa legal vigente

Este miércoles la compañía telefónica Movistar realizó por tercera vez un ajuste de precios en sus tarifas.

De acuerdo a su cuenta oficial de Twitter, la empresa explicó que en el pasado mes de abril se anunció a través de la prensa nacional sobre este nuevo ajuste de precios que está conforme la normativa legal vigente.

Explicaron que el nuevo costo se dividió en tres meses: mayo, junio y julio y que a partir de este primero de julio entró en circulación la última porción.

Usuarios de esta empresa telefónica no han tomado bien la noticia, y mediante Twitter han manifestado su descontento ante las nuevas cifras.

<http://www.2001.com.ve/con-la-gente/102152/usuarios-manifiestan-descontento-ante-aumento-de-tarifas-de-movistar.html>

Se aumentaron las tarifas de telefonía e internet de Movistar (+Gráfico)

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Tecnologia/Negocios/Asi-aumentaron-las-tarifas-de-telefonía-e-internet.aspx>